

MEDIENAUSSENDUNG

Umfrage zeigt deutlich: Neue BUS:SI-Linien immer beliebter

Taktverkehr, optimierte Linienführung und Erweiterung der Fahrzeiten kommen bei Nutzerinnen und -Nutzern der neuen Villacher BUS:SI-Linien gut an. An Verbesserungen wird dennoch gearbeitet.

Seit rund einem Jahr fahren Villachs Busse erstmals im Takt. Dass diese Umstellung und die Optimierung der BUS:SI-Linienführung gut ankommen, zeigt die jüngste Online- und Vorortumfrage.

Demnach ist die Kundenzufriedenheit mit dem Gesamtangebot im Vergleich zum Vorjahr um 18 Prozent gestiegen. Rund zwei Drittel der Befragten geben an, dass sie mit dem Busverkehr sehr zufrieden bzw. zufrieden sind.

Die Umfrage zeigt auch, dass der Bus nicht nur für den Weg zur Arbeit, sondern auch für Freizeitaktivitäten und Wege des täglichen Bedarfs immer stärker genutzt wird.

Zudem hat sich die Zufriedenheit mit der Anbindung diverser Stadtteile durch verbesserte Linienführung deutlich erhöht. Entwicklungspotenzial gibt es dennoch. Für Landskron ist eine Streckenanpassung in Prüfung. In Maria Gail ist eine neue Haltestelle beim Neukauf in Planung, um diesen Stadtteil noch besser anzuschließen.

Die Frage, ob man rasch genug an den Zielort komme, wurde von mehr als 62 Prozent positiv beantwortet. Auch das ist ein deutliches Plus und Indiz für gelungene Maßnahmen.

Auch Anregungen und Wünsche wurden von den Befragten eingebracht. Die Ausweitung der Betriebszeiten sei demnach das größte Anliegen. „Die Umfrage zeigt, dass uns wichtige Schritte gelungen sind, aber noch viel zu tun ist, um die Mobilitätswende zu schaffen. Die Anregungen der Befragten nehmen wir sehr ernst. Sie bilden die Arbeitsgrundlage für nächste Schritte“, sagt **Mobilitätsreferent Stadtrat Sascha Jabali Adeb**.

Info: villach.at/bussi